

Compartir



COLOMBIA

🕒 28 Ago 2022 - 04:10 PM

Bloqueos en campos de producción Lizama y Casabe: Ecopetrol pidió respeto por los trabajadores

Más de 150 trabajadores de 17 empresas aliadas a Ecopetrol se ven afectados por los bloqueos de la comunidad.

POR: LAURA PERILLA RAMÍREZ

Más de 150 trabajadores de 17 empresas aliadas a Ecopetrol se ven afectados por los bloqueos de la comunidad en los campos de producción Lizama y Casabe, quienes exigen mayores oportunidades laborales.

Cabe señalar que estas manifestaciones llevan cerca de tres meses en Barrancabermeja y la compañía pidió que se llegue a un acuerdo para que se respeten los derechos humanos y laborales de sus empleados.

Más información: [Bahía Solano: Gobierno verifica denuncias sobre pesca ilegal](#)

“Ecopetrol rechaza enfáticamente estas acciones que violan los Derechos Humanos de los trabajadores. Para la empresa, el respeto de DD.HH es un principio fundamental de su actuación y en ese sentido propende por el cumplimiento en todas sus operaciones, así como la sana convivencia entre las comunidades”, señaló la Estatal Petrolera en un comunicado a la opinión pública.



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga · [Seguir](#)



#RCNRadio | Por bloqueos en los campos de producción de @ECOPETROL_SA, en Barrancabermeja, la estatal petrolera rechazó estos

actos y pidió respeto por los trabajadores.



8:43 a. m. · 28 ago. 2022



4



Responder



Copia enlace

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

Por esta razón, hacen un llamado también a la Defensoría del Pueblo, la Fiscalía General de la Nación, la Unidad de Protección del Ministerio del Interior y a las alcaldías de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja para que adelanten las acciones necesarias para proteger los derechos a la vida e integridad de los afectados.

Según indicó **Ecopetrol**, con estos bloqueos se han visto afectados seis funcionarios de las estaciones de recolección de crudo y la Planta Compresora Lizama.

Le puede interesar: [Una mujer estará al frente de la dirección de la Dijín, ¿quién es?](#)

“Algunos de ellos permanecen desde el domingo anterior sin que les permitan hacer cambio de turno, lo cual atenta con la salud física y emocional de estos trabajadores”, agrega el comunicado.

El llamado por parte de **Ecopetrol** es a la comunidad que está haciendo estos bloqueos para que permitan el cambio de turno de los trabajadores directos y aliados que trabajan en estas instalaciones. Aclarando además, que les permitan el paso e ingreso de alimentos, elementos de aseo y diferentes artículos de primera necesidad.

Más noticias: [Asesinan a dos periodistas en Fundación, Magdalena](#)

Ecopetrol reiteró su invitación para que se levanten las vías de hecho y se acuda al diálogo instructivo y de esta manera se restablezca la normalidad en las operaciones.

Fuente: Alerta Santanderes



Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Ecopetrol](#) / [bloqueos](#) / [Producción de petróleo](#)

Le puede interesar:



ECONOMÍA

Factura del gas se triplicaría: La advertencia de **Ecopetrol** al presidente Petro

🕒 17 días Leer más →



MEDIO AMBIENTE

Confirmaron otro hallazgo de gas en el sur del Caribe colombiano

🕒 18 días Leer más →



ECONOMÍA

Ecopetrol: Unión sindical obrera exigió cambio de la Junta Directiva

🕒 24 días Leer más →



ECONOMÍA

¿Buenos resultados de **Ecopetrol** aseguran la permanencia de su presidente?

🕒 24 días Leer más →



ECONOMÍA

Ecopetrol reveló que entre abril y junio los ingresos fueron de \$43.9 billones

🕒 25 días Leer más →

Compartir



COLOMBIA

🕒 28 Ago 2022 - 07:18 PM

Amazonas: Fuerte vendaval ocasionó varias emergencias en vías y viviendas

Hasta el momento se han reportado más de 20 viviendas con afectaciones...

POR: JU
@PU



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

Este domingo en la ciudad de Leticia, ubicada en el departamento del Amazonas, al sur del país, fue reportada una emergencia invernal luego de que un fuerte vendaval afectara varias viviendas, locales, negocios, árboles caídos en la vía hacia el aeropuerto y varios sectores de la ciudad.

Compartir

COLOMBIA